



## Eglise apostolique arménienne de Sainte-Marie-Madeleine

Date d'expertise : 05 juin 2008

Rue kindermans 1a  
1050 Ixelles

+32 (0) 2 647 94 05

### Information générales

Bien que l'on ait utilisé des matériaux contemporains, l'église apostolique de Sainte-Marie-Madeleine évoque délibérément l'architecture traditionnelle de l'Arménie. D'ailleurs, l'architecte Haik Mardikian, qui fut chargé de la concevoir, a avoué s'être inspiré de l'église de la Sainte-Croix de l'île d'Aktamar, sur le lac de Van, en Anatolie. Si la première pierre fut posée le 14 novembre 1986, l'église ne sera officiellement bénie et inaugurée que le 6 mai 1990. De plan centré, l'édifice est en fait un tétraconque muni de chapelles latérales. À l'image de son illustre modèle, qui fut bâti entre 915 et 921 de notre ère à l'instigation du roi Gagik Ier Arçrouni, elle est dominée par une tour-clocher octogonale. Le parement s'inspire lui aussi des pierres volcaniques aux teintes rosées utilisées en Arménie pour la construction des édifices religieux.

### Autheur :

Un auditeur officiel AccessAndGo

### Avec le soutien de :

ANLH



AUDIT

Retrouvez ici l'audit détaillé du lieu